



## Ciudad Real



### La provincia de Ciudad Real está por encima de la media en inversión por habitante dentro de los Presupuestos Generales del Estado

Los PGE se centran en las personas y en las políticas de creación de empleo

La vicepresidenta del Congreso de los Diputados, Rosa Romero, ha destacado que el 76% de los PGE se destina a políticas sociales y que es el presupuesto más social desde el inicio de la crisis. Ha apuntado que las pensiones, el paro y pago de intereses de deuda suponen el 56% del gasto, con 191.356 millones de euros, y también ha destacado que se ha incrementado la aportación a las comunidades autónomas en 5.387 millones de euros para que se destine a políticas sociales. Ha indicado que la prioridad absoluta de los PGE del Gobierno de Mariano Rajoy es la creación de empleo, “ya que es un asunto que afecta a todos”. “En el último año, el paro se ha reducido en 392.453 personas (9,6%), el mayor descenso registrado en un mes de marzo de toda la serie histórica y se han creado 604.209 empleos en el último año”.



Carlos Cotillas y Rosa Romero

“Los Presupuestos Generales 2017 se enmarcan en un contexto de crecimiento económico y buscan afianzar la consolidación del desarrollo del país y la creación de empleo, a la vez que se reduce deuda pública, de manera que se pueda cerrar el ejercicio en el 3,1% del PIB para cumplir con lo pactado con Bruselas”. Estas cuentas consolidan la recuperación económica, por lo que ha pedido “altura de miras” a todas las formaciones para aprobarlos.

Por su parte, el presidente provincial, Carlos Cotillas, ha indicado que el esfuerzo presupuestario de Fomento en Ciudad Real asciende a 89,27 millones de euros en 2017, lo que supone un crecimiento de algo más del 13,47% respecto al presupuesto prorrogado. La inversión del Fomento en Ciudad Real asciende a 77,2 millones de euros para 2017, experimentando un incremento del 18% respecto al presupuesto prorrogado y supone un incremento del 24,8% si se compara el presupuesto para 2017 y el presupuesto ejecutado en 2016. También ha destacado la inversión en Ferrocarriles en la provincia de Ciudad Real, que será de 36,1 millones de euros, un 44,6 % superior al de 2016, y ha puesto el acento en una dotación de 3 millones de euros para la Línea de Alta Velocidad Madrid-Alcázar de San Juan-Jaén tramo Alcázar de San Juan- Manzanares y que se desarrollarán los trabajos previstos por parte del Ministerio de Fomento en el protocolo de colaboración entre el Ministerio y la Comunidad Autónoma para el desarrollo de la terminal logística intermodal de Alcázar de San Juan. Ha recordado también que el Gobierno está apostando por estas comarcas en las que Page dijo que iba a poner en marcha planes específicos de los que se ha olvidado como la de Almadén, con 2,5 millones para la planta de estabilización de Mercurio, o Puertollano, con 350.000 euros para el Centro Nacional de Hidrógeno. Ha querido poner el acento en las inversiones en materia de Agricultura y ha recordado que “el que pone dinero para los seguros agrarios es el Gobierno de España y el que destina dinero a las ayudas negociando la PAC y el que no lo paga lo que debe a tiempo es Emiliano García-Page”. “Son dos formas muy diferentes de ocuparse de las personas ya que, frente al rigor, la seriedad y la dotación presupuestaria del Gobierno de España tenemos las mentiras, los incumplimientos, los anuncios y la falta de compromiso de Page”.

## “Carlos Cotillas anuncia que no se presenta como candidato para presidir el Partido Popular de Ciudad Real

---

De cara al XIV Congreso Provincial del PP

Cotillas ha asegurado que “está muy orgulloso de ser presidente del PP de Ciudad Real y del trabajo que ha hecho, junto a los compañeros de la Junta Directiva, durante estos años en beneficio del PP, de los afiliados y del proyecto político de María Dolores Cospedal”. Está convencido de que se ha trabajado con “notable éxito” en los pequeños y grandes retos planteados y que ahora “tenemos el partido más grande, más unido y más fuerte de la provincia” que está “preparado para cumplir con lo que los ciudadanos demanden”. Ha apuntado que ha llegado al fin de una etapa y que se marcha de la presidencia del Partido Popular de Ciudad Real “con el orgullo del deber cumplido y con la ilusión y las ganas de seguir formando parte del proyecto del PP que lidera, en Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal”. Ha dado las gracias a todos los afiliados del PP que han permitido que el trabajo realizado “haya merecido la pena”; a Rosa Romero, de quien recibió el testigo de un partido “muy ganador y bien estructurado”; y a la presidenta Cospedal y al secretario general, Vicente Tirado, por la confianza depositada en él y por su ayuda y generosidad. Ha indicado que la persona que presente su candidatura de cara al próximo 19 de mayo “le tendrá siempre de su lado”.

## Argamasilla de Alba



El diputado popular Javier Navarro se reúne con el Partido Popular local

---

Javier Navarro, diputado popular de la Comarca de Alcázar, ha mantenido un encuentro de trabajo con los populares de Argamasilla de Alba, entre los que se encontraba su presidenta, Begoña Buitrago y la portavoz municipal Sonia González. Una reunión que obedece a los encuentros que mantienen con los representantes populares de los diferentes municipios. Ha comprobado “in situ” el trabajo que los representantes municipales del PP de la localidad están realizando en esta legislatura y que redunda en beneficio de los ciudadanos del municipio.



Navarro, Buitrago, González y Mulas

## Llanos del Caudillo



Llanos del Caudillo celebra el 18 aniversario de su independencia

---



Andrés Arroyo con representantes del PP

Al acto han asistido el subdelegado del Gobierno, Juan José Jiménez Prieto; la diputada nacional Carmen Quintanilla, la diputada regional Lola Merino y el vicepresidente del Grupo Popular de la Diputación Provincial de Ciudad Real David Marín, entre otros.

Ciudad Real



## Francisco Cañizares presenta su precandidatura a presidir el Partido Popular de Ciudad Real

---

Hoy se abre el plazo de cara al XIV Congreso Provincial

Cañizares ha agradecido su apoyo a las personas que hoy han querido estar con él, “personas que han colaborado con el éxito del PP en la provincia de Ciudad Real, el partido más importante de la provincia, el que prefirieron los ciudadanos de forma mayoritaria en las dos últimas elecciones y el que mejor sabe detectar los problemas de nuestros vecinos y resolverlos”. “El PP, desde que se creó en la provincia, ha ido a más porque es un partido que suma y porque la gente que lo compone tiene como única meta trabajar por los intereses de los vecinos dentro de nuestra ideología y haciéndolo con espíritu de servicio público”. Se ha mostrado orgulloso de recibir el respaldo de un buen número de compañeros del partido, y de Nuevas Generaciones, en un día muy importante para él y ha asegurado que afronta este reto con gran responsabilidad y con la intención de hacerlo siempre acompañado del “mejor equipo”. “Este partido está unido, independientemente de que pueda haber otros candidatos, porque tenemos un proyecto común y el liderazgo claro y evidente de María Dolores Cospedal a nivel regional y de Mariano Rajoy a nivel nacional”. Por su parte, Carlos Cotillas ha asegurado que Cañizares ha presentado una “propuesta ilusionante, seria y de triunfo que es buena para la provincia de Ciudad Real”. También ha destacado que en el PP existe un gran “sentimiento de unidad y de fuerza para lograr los objetivos” ya que en este partido “se suma, se crece y se avanza siempre con transparencia”. “El PP sigue, suma, apuesta por un equipo ganador que trabaja codo con codo y por una persona, Francisco Cañizares, que es capaz de llevarnos a conseguir nuestros objetivos”.



Francisco Cañizares en la presentación de su precandidatura